
■ 出 席 報 告 ■ 木 元 委 員

【２月２日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 34名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 82.93％

１月12日のＭＵを含む出席率 95.24％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

◇ 2010年２月９日 第939回例会(第938号) ◇

本日の例会

今週の歌 「 われら日本ロータリアンの歌 」

卓 話 「 シャンソンと私の20年 」

延 秀 恵 会 員

次回例会のお知らせ(２月16日)

卓 話 「 旅行と飛行機 」

米山奨学生 林 白 さん

前回〔２月２日〕例会記録

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
今月は、いろいろと行事がございます。当クラブ

の20周年記念式典が20日にございます。当日は、吹
田市長そして大谷ガバナーはじめ国際ロータリー第
2660地区関係者、近隣ロータリークラブの会長、幹
事の皆さん、友好クラブの台北龍門ロータリークラ
ブの関係者、関西大学ローターアクトクラブの関係
者、当クラブの会員、そしてご家族合せまして約
120名の出席予定となっております。実行委員会の
皆様には大変ご苦労をお掛けしておりますが、引き
続き宜しくお願い致します。また、会員の皆様には
当日はお世話いただけますようお願い致します。
23日には出前授業を吹田南小学校でさせていただ

く事になっております。当日、講師をしていただき
ます会員の皆様、宜しくお願いします。また、同日
の夜に台北龍門ＲＣのさよならパーティーも予定し
ておりますので、是非出席をお願い致します。

そして、26、27日には地区大会がございます。こ
ちらの方は、すでに登録していただいておりますが、
出来る限りの参加をお願いします。

幹事報告 西 本 幹 事
◎例会日変更のお知らせ

４月６日(火)→４月７日(水)京都嵐山 移動例会
ＵＳＡテキサスＧＳＥチーム京都デー担当

◎２月20日(土)の20周年式典終了後、２次会をコー
ジールームにて行います。（会費無料）
◎２月23日(火) 18：30より「モンダルジャン」に
て、台北龍門ＲＣメンバーのさよならパーティー
を行います。（会費未定）

◎ガバナー月信２月号に、関西大学ＲＡＣ認証状伝
達式の報告が掲載されています。各テーブルで回
覧ください。
◎地区より、次の方に委嘱状が届いております。

西上博幸会員に2010－2011年度地区研修委員
金馬隆仁会員に2010－2011年度青少年活動委員

会副委員長
◎地区より、「ハイチ大地震義援金」協力のお願い
が届きました。募金箱を回覧しますので一人当た
り1,000円程度お願いします。(集計結果33,200円)
◎第２回クラブ国際奉仕・ＷＣＳ委員長会議の案内

日時：３月13日(水) 9：30～11：30
場所：薬業年金会館601号室
金馬奉仕活動委員長よろしくお願いします。



ニコニコ箱

延 　 会 員 ついにドクターストップ!!禁煙に
入って１週間。２、３日目には軽い禁断症状が
ありました。止めます!!がんばります。

大 森 会 員 先週は欠席してすみません。
本日分 10,000円 累 計 889,000円

２月お誕生日

５日 木 元 良 三 会 員
12日 大 井 清 会 員
19日 西 上 博 幸 会 員
20日 山 睦 治 会 員
21日 北 山 陽 一 会 員
24日 北 村 雅 計 会 員

２月ご夫人お誕生日

３日 小笠原 恭 子 様

２月結婚記念日

11日 西 山 俊 明 会 員

会員増強推進委員会 橋 本 副委員長
２月16日(火)、例会終了後委員会を事務局で行な

いますので、委員の方は出席の程、よろしくお願い
いたします。

卓 話

「私の職業」（１月19日・第936回）
西 本 健 二 会 員

去る１月14日から２泊３日で中国の青島へ行って
まいりました。目的は１月15日に発生する夕陽に沈
み行く金環日食を青島で見るためです。ちょうど１
月15日が22回目の結婚記念日に当たるため、家内に
夕陽の指輪を贈ろうと考えたわけであります。月が
太陽の前面を横切り、太陽を隠す現象が日食。月が
太陽全体を隠す場合を皆既食、一部を隠す場合を部
分食、また、太陽を完全に隠すことができず、太陽
の縁がリング状に残る場合を金環食という。金環食
と皆既食の差は、主に月の見かけの大きさ（地球と
月の間の距離）の違いによる。
私たち夫婦は当社で企画したツアーに便乗したの

ですが、他の参加者は全員が昨年７月の皆既日食に
も行っておられました。到着日の14日は観測場所の
下見を行い、現地旅行社が何度も下見を行いベスト
と考えた場所２箇所を見に行きました。最初の場所
は当日現地のテレビ局も来るという場所で海に面し
た大きな公園でした。２箇所目はこれまた海に面し

たエビの養殖場でした。２箇所とも現地旅行社が使
用料を払って借り切っているのですが、少しでも混
雑を避けるためにやや女性陣のトイレに不安があっ
たのですが２箇所目の場所に決定いたしました。い
よいよ１月15日を迎えました。ちなみに青島の気温
は最高が０度、最低が－５度という気温です。かけ
始めるのが午後３時36分なので、お昼ごはんをホテ
ルで済ませてトイレも済ませ防寒対策も万全にし現
地に午後２時30分に到着しました。やはり想像通り
こちらの観測場所はたいして人も多くなく思い通り
の場所を確保できました。やがて青空の中、太陽が
かけ始めました。もちろん直接見ることは出来ない
ので遮光メガネを通して見ておりました。それよう
のフィルターを持参されてるかたたちは写真撮影に
余念がありませんでした。そうこうするうちいよい
よ日没時間が近づいてきたのですが、あいにく水平
線のあたりは結構厚い雲が張り出しており、日没前
の午後４時56分に起こるとされる金環日食はちょう
ど雲の中といような状況になりました。私自身はそ
んな甘いものじゃあないなあと思いましたが、皆既
日食に続いて２連敗かとつぶやく人もおられました。
多くの人が機材を片づけはじめたちょうどその時金
環日食のゴールデンリングの部分だけ雲が切れたの
です。沸き上がる歓声、大げさですが泣き出す人も
出る始末で、私も家内と思わず手を合わせました。
金環食にせよ皆既日食にせよ、肉眼で見られると言
うことは極めて珍しく夕陽の金環食ならではの現象
でした。一生忘れることの出来ない夕陽の金環食を
しっかり目に焼き付けると共に、22回目の結婚記念
日に家内に夕陽の指輪を贈ることが出来ました。

卓 話

「私の職業」（１月26日・第937回）
北 村 雅 計 会 員

私は、損害保険、生命保険の代理店をしておりま
す。この業界に入りまして早30年となります。現在
７名のスタッフと共に、アットホームに南森町の事
務所で仕事をしております。
３年前に息子が跡を継ぐと言って、当方に入社し

ました。そろそろゆっくり出来ると思っていた矢先
のことなので、嬉しいやら、これから責任を感じる
やらで、あと10年は仕事を頑張らねばと思っていま
す。
これからも、いろいろな人との出会いを大切にし

ていきたいと思います。
皆さん近くまで来られましたら、是非お立ち寄り

下さい。


